
          4 月 2 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

会長の時間をいただきます。 

米持様ようこそお越し下さいました。今日は雑誌・広

報のお話をいただくことになっております。 

4 月に入って、会社に新入社員が入社した方もいるか

と思います。季節のほうは春になりましたけれども、こ

こ数日肌寒い日が続いています。 

来週は夜間観桜例会となっております。ご家族の皆様

にご参加いただいて、ロータリーへの理解を深めていた

だくことも大事ですので、なるべく多数の方のご参加を

いただければと思います。 

 

今日は小澤幹事が早退されましたので、幹事報告もさ

せていただきます。 

 短期交換留学生の進捗状況の報告です。ワイキキの

生徒さんは 4月 8日に来日し、27 日までホームステ

イをし、明秀学園に通う予定となっております。現

在、ワイキキに行っている明秀学園の生徒さんとは

何度かメールでやり取りしていますが、とても喜ん

でおり、病気怪我もなく過ごしているようです。 

 日立 RC、4月 16 日火曜日に 60 周年記念式典がござ

います。現在のところ、10名の参加ということで進

んでいます。参加者の皆様には次週までに詳細をお

知らせしますのでよろしくお願い致します。 

 四国喝破道場訪問ですが、日程が確定しました。5

月 18 日、19 日です。今日理事会で承認をいただき

まして、喝破道場に持参する支援金は例年通り 5 万

円となりました。詳細は明日くらいまでにお知らせ

しますので、参加される方は 12 日までにご連絡い

ただけますと幸いです。 

 次年度地区協議会が、5月 5 日に水戸サンプラザで

行われます。理事会で交通費支給の承認をいただき

ました。参加される 10 名の方には後ほどご通知申

し上げますが、ひとり 2 千円です。なるべく公共機

関をご利用いただきたいと思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

委員会報告 

 

親睦活動委員会            弓野委員長 

 次週4月9日の観桜例会ですが、午後6時からです。

大勢のご参加をお願い致します。今回はアトラクシ

ョンにギター奏者をお招きする予定です。また、桜

に因んだお土産も全員にご用意しておりますので、

どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

出席報告    星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35名 24名 11名 86％ 4名 100％ 6名 

 

ニコニコ BOX        川村会員 

 

 米持様卓話宜しくお願いいたします。 

高島会長・石川國博・山本忠安・池澤 健・ 

小山高一・鈴木幸一・川崎健輔・千葉省三・ 

大森孝之・弓野博司・信太克己・白土仙三郎・ 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
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本日の例会：平成 25年 04月 02日（火） 【プログラム】卓話 / 雑誌・広報委員会 

次 回 例 会：平成 25年 04月 09日（火） 【プログラム】家族同伴観桜例会 / 親睦活動委員会 

■会 長  高 島 章 行 ■副 会 長  小 澤  興 
■幹 事  小 澤  興  ■会報委員  遠  藤  陽  夫 
 

例 会 報 告 



大森昌弘・星 勝治・鎌田 栄・川村昌弘・ 

山縣敏史・荒川浩信・宮本尚彦 

 雑誌・広報ロータリーの友の卓話よろしくお願い致

します。（早退させて頂きます）。 

小澤幹事 

 烏帽子会優勝させていただきました。卓話よろしく

お願いします。 

木本貴一 

 花冷えが続いています。来週の観桜例会迄花がもつ

様にとの気象庁の配慮でしょうか。 

須田 晃 

 前回欠席。 

長山行夫 

 4/5、6臨時休診します。 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 1,040,121 円 

 
 
 
プログラム 

 

卓話 

雑誌・広報委員会        山縣委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 まず、今月の「ロータリーの友」の読みどころをご

紹介いたします。 

縦書 16ページに日立港 RCの小松さんが俳壇に何度

も掲載されているという記事が載っています。 

その他、第 2820地区の活動がたくさん紹介されて

います。 

 「ロータリーの友」はクラブの会員誌です。ですが

会員だけのものではないと思います。活動内容をク

ラブ外の人にも知っていただきたいですし、ロータ

リーを理解してもらうにもとても大事だと思いま

す。 

 本日は、JWAY の米持社長にお越しいただいておりま

す。震災チャリティ T シャツ販売の際には PR にご

協力いただきました。JWAYの取り組みなどお話いた

だきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 

株式会社 JWAY       社長 米持正春様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2004年 5 月に JWAY はスタートしました。地元の情

報を報道できる CATVを設置したいという樫村前市

長の強い要望がございまして、民間ではありますが

設立したわけです。 

 現在、日立市内の約 29％に当たる 2 万 2千 5百世帯

にご加入いただいております。もう少し伸ばしたく、

営業努力しています。 

 「地元のことを報道する」というのが CATVのスタ

ンスです。今後は行政 PRに関することだけではな

く、タイムリーなニュース性を持った情報提供をや

ろうと考えています。 

 専門チャンネルのほか、地元の交通情報の文字情報、

市内イベントの紹介や天気予報なども流していま

す。 

 テレビ、インターネット、固定電話の事業が 3つの

柱です。 

 ご依頼があれば取材に出向き報道しますので、我々

を是非活用下さい。 

 JWAYがどんなことをやっているのか、言葉で説明す

るよりも映像で観ていただきご理解いただこうと

思います。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


